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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

 
La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con 

agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que 

corresponda, informe: 

La situación laboral y salarial de trabajadores y trabajadoras del Hospital 

Regional Alejandro Gutiérrez de la ciudad de Venado Tuerto quienes han 

manifestado irregularidades en la continuidad del pago de sus haberes. 

 

https://www.diputadossantafe.gov.ar/
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FUNDAMENTOS 

 
Señor presidente: 

En estos días hemos sido testigos a través de los medios de comunicación 

regionales y provinciales y luego de habernos entrevistado con algunos 

trabajadores del Hospital Regional de la ciudad de Venado Tuerto; sobre la 

situación laboral de 40 trabajadores y trabajadoras de la mencionada 

institución a quienes el gobierno provincial adeuda sus haberes desde el 

mes de diciembre en algunos casos. Es personal que se desempeña en los 

distintos agrupamientos dependientes del Ministerio de Salud en calidad de 

reemplazantes. Muchos y muchas de ellos y ellas se encuentran en situación 

de revista “reemplazante” desde hace más de cuatro años. 

A pesar de los esfuerzos y pedidos a los distintos niveles de organización y 

jerarquías ministeriales no han tenido respuestas. El pago de sus haberes 

salariales ocurre dentro de los 90 días o más de transcurrido el mes de 

trabajo. Con los niveles inflacionarios de nuestro país se hace muy difícil 

sostener la cotidianidad económica de sus familias. 

Lo más preocupante de toda la situación es sin lugar a dudas la falta de 

respuesta por parte de las autoridades hospitalarias, regionales y del nivel 

central. Cuando se ha necesitado de los y las trabajadores y trabajadoras 

para el cuidado de la comunidad, estos y estas no han dudado en poner el 

cuerpo y sus saberes, para la mejor atención que podían brindar. No 

podemos entonces, no responder o hacer caso omiso a estos pedidos que 

nos están haciendo. 

Por la importancia de la temática solicito a mis pares me acompañen en 

este proyecto. 

https://www.diputadossantafe.gov.ar/

